



# SEKTION KENDO

im Hamburger Judo-Verband e.V.  
Landesfachverband für die Budo-Sportarten  
Judo, Jiu-Jitsu, Kendo, Kyudo, Aikido

剣道  
ハンブルク

## Offene Hamburger Meisterschaft 2025

- Veranstalter:** Sektion Kendo im Hamburger Judo-Verband e.V.
- Ausrichter:** Alster-Dojo e.V. und Kendo im TH Eilbeck e.V.
- Turnierleitung:** Bernd Meyer (Alster-Dojo) und Michael Winter (Sektion Kendo)
- Zeitplan:**
- Samstag, 03. Mai 2025**  
10:00 Uhr Hallenöffnung und Shinaikontrolle  
11:00 Uhr Meisterschaft
- Sonntag, 04. Mai 2025**  
10:00 – 12:00 Uhr Sayonara-Geiko  
im Alster-Dojo

- Veranstaltungsorte:** Meisterschaft – Niekampsweg 25, 22523 Hamburg  
Sayonara-geiko – Veilchenweg 34, 22529 Hamburg

- Kendoka:** Rüstungsträger Jahrgang 2007 und älter

- Kategorien:** a) Frauen      b) Kyu Mix  
c) Dan Mix      d) 5er-Teams Mix

Der Start in mehreren Kategorien ist möglich; eine Teambörse für Einzelkendoka wird vor Ort stattfinden.

- Anmeldung:** Bis Sonntag, 20. April 2025, über das Onlineformular für Kämpfende und Shinpan (QR-Code rechts ist anklickbar und leitet zum Formular weiter).

- Übernachtung:** Mit Schlafsack und Isomatte im Alster-Dojo möglich; inklusive Frühstück. Gegen 5,-€ Unkostenbeitrag pro Person.

- Shinpan:** Shinpan-Cho ist Detlef Viebranz, Kendo Kyoshi 7. Dan.  
Weitere geladene Bundes- und Landeskampfrichter sowie Freiwillige nach Meldung über das Formular (QR-Code rechts) und anschließender Bestätigung und anwesende Danträger\*innen.

- Catering/Abendessen:** Getränke und Snacks während des Turniers werden gestellt. Bringt bitte eigenes Geschirr und Besteck mit, damit wir Müll vermeiden können.  
Den Wunsch für einen gemeinsamen Restaurantbesuch am Abend bitte mit angeben.

- Kosten:** 25,-€ pro Teilnehmer\*in, 15,-€ für Schüler\*innen, Studierende, Auszubildende und Nichterwerbstätige per Überweisung auf das u.g. Sektionskonto mit dem Zweck „OHHM25 <Nachname, Vorname>“ oder „OHHM25 <Dojo>“ bis Meldeschluss oder in bar vor Ort.

Veranstalter und Ausrichter übernehmen, soweit gesetzlich zulässig, keinerlei Haftung.

Während der Meisterschaft werden Foto- und Videoaufnahmen zur Veröffentlichung in den gängigen Medien – speziell dem Internet – gemacht. Mit der Teilnahm wird der Veröffentlichung dieser Aufnahmen zugestimmt.

Wir freuen uns auf euch und wünschen schon jetzt eine gute Anreise!

Sektion Kendo im Hamburger Judo-Verband e.V.

1. Vorsitzende: Géraldine de Bruycker; 2. Vorsitzender: Jörg Peters

Rennbahnstraße 175, 22043 Hamburg

vorsitz-kendo-hh@outlook.de

Bankverbindung: Sektion Kendo im HJV, IBAN: DE36 1007 7777 0465 9660 00,

BIC: NORSD51XXX, Bank: Norisbank





# SECTION KENDO

within Hamburg Judo Association  
State professional association for budo sports  
Judo, Jiu-Jitsu, Kendo, Kyudo, Aikido

剣道  
ハンブルク

## Hamburg Open 2025

- Organiser:** Section Kendo within Hamburg Judo Association
- Host:** Alster-Dojo e.V. and Kendo in TH Eilbeck e.V.
- Tournament chairs:** Bernd Meyer (Alster-Dojo) and Michael Winter (Section Kendo)
- Schedule:** **Saturday, May 3rd 2025**  
10 a.m. gym opening and shinai check  
11 a.m. tournament
- Sunday, Mai 4th 2025**  
10 a.m. – 12 p.m. Sayonara-Geiko  
in Alster-Dojo

- Venues:** **Tournament – Niekampsweg 25, 22523 Hamburg**  
**Sayonarageiko – Veilchenweg 34, 22529 Hamburg**

- Kendoka:** Kendoka in full bogu born 2007 and older

- Categories:** a) Ladies      b) Kyu Mix  
c) Dan Mix      d) Team Mix (teams of 5)

Competing in multiple categories is possible and encouraged; on site individual kendoka without team will be matched up to for teams.

- Registration:** **Until Sunday, April 20th 2025**, via online form for fighters and shinpan (the QR code on the right redirects you to the form by scan or click).

- Overnight stay:** With sleeping bag and air mattress possible in Alster-Dojo; including breakfast. 5,-€ additional fees per person.

- Shinpan:** Shinpan-Chō is Detlef Viebranz, Kendo Kyoshi 7. Dan.  
Other invited federal and state shinpan as well as volunteers after registration via the form (QR code on the right) and subsequent confirmation, and Dan holders present.

- Catering/Dinner:** Drinks and snacks will be provided during the tournament. Please bring your own crockery and cutlery so that we can avoid waste.  
Please let us know if you would like to eat out together in the evening.

- Costs:** 25,-€ per participant, 15,-€ for students, trainees and there like via bank transfer to the account stated below until the registration deadline or pay cash on site; Please use „OHHM25 <last name, first name>“ or “OHHM25 <dojo>” for reference and transfer.

To the extent permitted by law, the organiser and host accept no liability whatsoever.

During the championship, photos and video recordings will be made for publication in the usual media and especially on the Internet. By participating, you agree to the publication of these recordings.

We look forward to seeing you and wish you a safe journey!



Section Kendo within Hamburg Judo Association  
1<sup>st</sup> Chair: Géraldine de Bruycker; 2<sup>nd</sup> Chair: Jörg Peters  
Rennbahnstraße 175, 22043 Hamburg  
vorsitz-kendo-hh@outlook.de

Bank account: Sektion Kendo im HJV, IBAN: DE36 1007 7777 0465 9660 00,  
BIC: NORSD51XXX, Bank: Norisbank

